



## Crêpe party au Foyer !

publié le 27/01/2024 - mis à jour le 29/01/2024

### *Descriptif :*

Vendredi 26 janvier, une "crêpe party" a été proposée aux adhérents du Foyer [...]

Vendredi 26 janvier, une "**crêpe party**" a été proposée aux **adhérents du Foyer** entre 13h et 14h. Mme Ceyral et Mme Julien se sont chargées de la distribution. Cette petite festivité a connu un **franc succès** et tous les élèves présents se sont régalés ! Après la dégustation, les élèves ont pu profiter des **nombreux jeux** (baby-foot, échec, loup-garou, etc.). Mme Ceyral repropose plusieurs temps de ce type dans l'année, alors gardez l'œil ouvert ! Pour rappel, le Foyer est ouvert tous les jours de 13h à 14h. Il est **possible de s'inscrire tout le long de l'année** au Secrétariat (5€/élève).





